

UNE NOUVELLE ANNÉE
COMMENCE...



Dites, vous êtes conscient que le « nouvel an », c'est juste la Terre qui fait une orbite complète autour du Soleil ?

Parce que c'est bien gentil tout ça, faire la fête jusqu'à pas d'heure, les verres de punch qui vous donnent une tête de cocker le lendemain, les feux d'artifice en plein milieu d'une nuit gelée où on se les pèle, etc...



Mais à un moment, il faut dire ce qui est !

Le nouvel an, c'est juste une date fixée par des gens morts et enterrés depuis des siècles pour signaler qu'une grosse boule bleue, blanche, et verte, qui bouge dans l'espace en un mouvement elliptique régulier autour d'une grosse boule de magma et de gaz en fusion, est arrivée à un point précis dans sa course, qui se trouve être le point où elle se trouvait au début du même cycle (ou à la fin du cycle précédent, c'est la même chose, puisque le principe d'un cycle est qu'il revient tout le temps sur le même modèle que le précédent), lui aussi décidé de manière totalement arbitraire par des personnes elles aussi mortes et enterrées depuis bien longtemps ; et encore c'est pas les mêmes personnes partout puisque selon le pays où l'on se trouve cette date change et donc le point précis dans l'espace n'est pas le même selon le pays où on se trouve, ce qui veut dire qu'au final tout ceci ne fait aucun sens et que le nouvel an est donc quelque chose qui n'existe pas réellement dans le temps et l'espace, et donc n'est qu'une arnaque visant à exploiter et même surexploter une population bien trop crédule qui ne désire que se bourrer la g**** jusqu'à minuit en écoutant des musiques toutes plus débiles les unes que les autres dans le simple but d'oublier que leur vie est dénuée de sens et n'est rien de plus qu'une suite de cycles sans fin qui, même s'ils essayent de la remplir avec moultes futilités, ne fera que prendre fin en temps et en heure sans qu'aucune de ces personnes mortes et enterrées précédemment cité n'y puisse rien, et



BONNE
ANNÉE
2021 !

SINON À
PART ÇA...

